



Das Feuerzeug.

Ein Soldat kam auf der Landstraße dahermarschirt: „Eins, zwei! Eins, zwei!“ Er hatte seinen Tornister auf dem Rücken und seinen Säbel an der Seite, denn er war im Kriege gewesen und kehrte nun heim. Da begegnete er auf der Landstraße einer garstigen alten Heze, der die Unterlippe bis auf die Brust herabhing. Sie sagte: „Guten Abend, Soldat! Welch einen schönen Säbel und großen Tornister du hast! Du bist ein echter Soldat! Du sollst nun so viel Geld bekommen, als du nur willst.“

„Schönen Dank, alte Heze!“ sagte der Soldat.

„Siehst du hier den großen Baum?“ fragte die Heze und deutete auf einen neben ihnen stehenden Baum. „Der ist innen ganz hohl. Wenn du nun auf seinen Gipfel kletterst, siehst du ein Loch, durch das du hinuntergleiten und bis tief in den Baum hinunterkommen kannst. Ich werde dir einen Strick um den Leib binden und dich wieder daran heraufziehen, sobald du mich ruffst.“

„Aber was soll ich denn da unten in dem Baum?“ fragte der Soldat.